



SIARAN PERS

Indonesian Trade Promotion Center
670 N. Clark St. Chicago, IL 60654
U.S.A

Tel: +1 312 640 2463, Fax: +1 312 640 2648
www.itpcchicago.com



Promosi Media Televisi Online Perdagangan dan Pariwisata Indonesia

Chicago, 6 Desember 2013 – Sebagai tindak lanjut hasil kunjungan Mr. John Ovrutsky (salah satu peserta misi dagang dari AS) ke *Trade Expo Indonesia* (TEI) yang diorganisir oleh KJRI dan ITPC Chicago pada bulan Oktober 2013 lalu di Jakarta, yang bersangkutan telah melakukan kerjasama dengan “*The Indonesia Channel/TIC*”. TIC adalah sebuah siaran televisi berbahasa Inggris berdurasi 24 jam pertama di Indonesia.

Peluncuran TIC ini dilakukan pada saat acara *Asian Television Awards 2013* di Singapura pada tanggal 5 Desember 2013. *The Indonesia Channel CEO Dalton Tanonaka (a former CNN and CNBC anchor)* mengatakan bahwa saat ini adalah waktunya menceritakan tentang Indonesia kepada dunia. Peluncuran resmi TIC akan dilakukan pada bulan Mei tahun 2014 mendatang.

Salah satu siaran global TIC adalah tayangan mengenai fashion, bisnis dan pariwisata, sedangkan program siaran “*Today’s Indonesia*” akan menayangkan informasi mengenai Indonesia yang merupakan negara terbesar keempat di dunia. Program hiburan seperti *music* dan *sports* juga akan menjadi salah satu program yang ditayangkan TIC.



ITPC Chicago (kiri) bersama dengan John Ovrutsky (kanan) pada saat kunjungan ke TEI 2013

“Promosi melalui media televisi online kami pandang sangat efektif untuk memperkenalkan potensi keragaman yang dimiliki oleh Indonesia dimata dunia, dimana tidak hanya menggabungkan unsur potensi perdagangan namun juga terdapat unsur pariwisata dan unsur penting lain didalamnya”, ujar kepala ITPC Chicago, Reza Pahlevi Chairul.

Kepala ITPC Chicago juga mengungkapkan bahwa kami akan terus melakukan kerjasama dengan Mr. Ovrutsky, yang saat ini menjabat sebagai *the worldwide distribution team of the Indonesia Channel*, serta terus melakukan promosi dan pendekatan ke berbagai media di AS, baik itu media cetak maupun media online agar Indonesia dan produk Indonesia semakin dikenal di AS.

-Selesai-

For further information please contact:

Reza Pahlevi Chairul

Kepala ITPC Chicago

670 N. Clark St. Chicago, IL 60654

Tel: +1 312 640 2463

E-mail: reza.pahlevi@kemendag.go.id

Web: www.kemendag.go.id

www.itpcchicago.com